

《单词百科:second-hand是什么意思?second-hand怎么发音?second-hand的解释和用法》

英语单词second-hand是什么意思?second-hand怎么读?second-hand怎么发音?简答网为您整理了second-hand的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



second-hand怎么读

second-hand的读音:[sek nd hænd]

second-hand的意思

1、adj.旧的,二手的;用过的;间接得来的;(学说等)不是独创的;

second-hand的近义词

1、circuitously 曲折地;

- 2、hand-me-down n.旧的衣服，成衣；
- 3、indirectly adv.间接地；迂回地；婉转地；不坦率地；
- 4、used adj.习惯于，适应；

second-hand的双语例句

- 1、If you can't afford a new copy, perhaps you can find a second hand copy.

如果你买不起新书，你或许可以买到一本旧的。

- 2、There used to be a second hand book store at the corner of the street.

在街道拐角处原来有一家旧书店。

- 3、A second hand car dealer will always look at the bodywork rather than the engine.

二手车车商总是会更加注重车身外观而非引擎。

- 4、The second hand will then stop incrementing and be set to the 12 o'clock position.

此时秒针会停在12点处。

- 5、Since I got the news at second hand, I cannot vouch for its veracity.

这消息是我间接得来的，我不能保证它的真实性。

- 6、At second hand can mean in an indirect manner.

Atsecondhand是指一种间接的方式。

- 7、The denunciation was made on the basis of second-hand information.

这些指责是依据二手信息提出的。

- 8、Most of them had only heard of the massacre at second hand.

他们中的大多数人只是听说了那次大屠杀。

- 9、I heard it at second hand.

我是间接听到的。

10、He has bought a dictionary second hand.

他买了一本旧字典。

11、second-hand opinions

来自他人的观点

12、I only heard about it second-hand.

我只是听别人讲的。

13、...a stack of second-hand books.

一摞旧书

14、second-hand cars

二手车

15、He conceded that second-hand accounts are leading to rumour and counter-rumour...

他承认道听途说会引发谣言和辟谣。

16、I bought the camera second-hand.

我买的这架照相机是二手货。

17、Buying a second-hand car can be a risky business.

买二手车可能有风险。

18、a second-hand bookshop (= for selling second-hand books)

旧书店

以上是简答网为您整理的second-hand怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于second-hand的用法、second-hand的释义、second-hand的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/second-hand>